
 

 

 

来週はいよいよ本格的再開！ 

 来週からはいよいよ毎日全員登校になります。これからは、友だち

とのかかわりも増え、クラスや学年を意識することも増えていきま

す。日直、委員会やクラスの係決め…他にも、クラスの仲間のこと

を知っていくことや、「どんなクラスにしていきたい？」「学年目標、

どうやったら実現できる？」そんなことも考えていってほしいなと

思います。 

 1 年生の人にとっては、中学校での楽しみの一つ「クラブ活動」への仮入部も始まります。1年

生の人の入部は、2 年生、3 年生の人にとっても良い刺激になりますね。ぜひ、どの学年の人に

とっても居心地のいい（楽しい、充実している）クラブを創っていってください。クラブについ

ては、しばらくはコロナ対応のため 4 時 25 分までの短縮バージョンになります。活動終了後に

教職員で消毒作業をすることや、急に運動等を再開することによるケガ防止の意味があります。 

 先週、放課後の消毒作業をしていた教職員に「先生、消毒作業ありがとうございます」と声を

かけてくれた生徒がいたという話を聞きました。心がほっこりしました。 

6月 7日は十八中の創立記念日でした 

1986 年 4 月に 1 年生 7 クラス 254 人の生徒で十八中は開校しました。1 学年しかいないのです

が、人数でいえば現在の十八中 262 人とほぼ同じ規模でのスタートでした。1987 年 2 月には標 

準服として紺のジャンパーとベストが定められました。それでも、ジャンパー、ベスト以外は 

 

お知らせ… 

〇 すでにメールでもお伝えしましたが、今年度の夏休みは市教育委員会から 

連絡があり、 8月 8日（土）～8月 23 日（日）に決定しました。 

〇 15日（月）からの登校時間は 8時 30分～45分です。今までよりも 5分早くなります！ 

今年度のＡＥＴは Jay（ジェイ）先生 

AET（アシスタント イングリッシュ ティーチャー）のジェイ先生

に皆さんへのメッセージを書いてもらいました。日本語もお上手な

先生ですが、みなさんはぜひ英語で、積極的にジェイ先生に話しかけ

てください！楽しく会話力をつけよう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自由服ということで、当時はずいぶん話題になりました。（2001年度完全自由化） 

さて、4月に開校した十八中の創立記念日が 6月 7日なのはなぜでしょうか？創立 30 

周年記念誌に次のように記されています。 

 

1986年 4月に十八中は開校しましたが、その 4月の時にはまだグランドにはブルド

ーザーが入って工事をしていました。つまり、この時にはまだ校舎すべてが完成し

ていませんでした。学校が始まっても、工事は並行して続けられ、最後に残った施

設であるプールが完成したのは 5月末でした。校舎すべてが完成したことを受けて、

「開校記念式典」を 6 月 7 日に開くことになりました。そこで、この日を「創立記

念日」としたのです。 

 

 みなさんには創立当初から大切にされてきた「学校教育目標」（世界人権宣言の

第 1条も意識して作られたとか・・・）の思いを引き継ぎ、自分や仲間を大切に

し、健やかに将来への希望を持って学校生活を送ってほしいと思います。 

        （十八中の校章中央の六角形は山所池の水紋の広がりを表しているそうです。1986 年 9 月制定） 
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6 月 4 日 中庭に緑のカーテン

作成中！ 

50 年前・・・1970 年の蛍池周辺 

Hi, my name is Jay. 

 I am your new AET. 

I am from Vancouver, Canada. 

I often drink bubble tea. 

I like to play badminton and volleyball. 

Let’s play sports and enjoy English class! 

下の写真は十八中ができる前の蛍池周辺の写真です。体育館の所に一部残された山所池ですが、昔は十八中の敷地全体が池でした。 

 

ルシオーレもモノレールもない時代です。 蛍池駅も平面の小さい駅でした。 山所池の南側（左側）に麻田藩陣屋跡の碑があ

る建物が見えます。山所池の南西（左上）には田畑が見えます。農業灌漑用の大切な池を、地域のみなさんが十八中のために提

供してくれたのですね。  

こんにちは、私の名前はジェイです。 

英語の先生です。 

カナダのバンクーバー出身です。 

タピオカをよく飲んでいます。 

バドミントンとバレーボールが好きです。 

また一緒にスポーツと英語を楽しもう！！ 


